
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ９ 質問議員 山 本 佳 裕 

質 問 要 旨（概要） 

 
１ 母子モの運用状況について 
 
⑴ 全体としてどれくらいの登録がなされているか。 
 
⑵ 子どもの年齢による登録のばらつきはないか。 
 
⑶ 利用者からヒアリングを行っているか。また、あればよい機能や使いやすさなど
の意見はあるか。 

 
⑷ 今後の普及に向けての対策はあるか。 
 
 

２ 学用品の学校備品化について 
 
⑴ 学用品の個人負担はどれくらいかかっているか。 
 
⑵ 個人での購入から学校備品に変更されたものはあるか。 
 
⑶ 今後市教委として各校に調査し、小中学校の学用品の備品化に取り組まないの
か。 

 
 
３ 学校体育館の空調について 
 
⑴ 中期計画に示された計画において前倒しで行わないか。 
 
⑵ 導入済自治体は様々なシステムで整備を行っているが、本市はどういったシステ
ムで設置を行う予定か。 

 
⑶ 能登半島地震を経験し、停電時の使用など災害に強い設備が求められるが、その
視点も考慮しているか。 

 
 

４ 身寄りのない方の埋葬事情について 
 
⑴ 身寄りがなく、引き取り手のないご遺体を年間どれくらい扱っているのか。また
数の増減など傾向はあるか。 

 
⑵ その際の費用、埋葬先はどうなっているのか。 
 
⑶ 本市の終活への取組について問う。 
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